



El Congreso de México volvió a presentar "extraterrestres"



La cámara baja del Congreso mexicano volvió a dedicar horas a un controvertido personaje que insistió en el caso de "seres no humanos" extraterrestres que, según dijo, fueron hallados en Perú. Se trata de la misma persona que había hecho una presentación similar hace dos meses, y que ya había sido desmentida tras los estudios realizados.

La situación ocurrió menos de tres semanas después de que el huracán Otis devastara Acapulco, un puerto de casi un millón de habitantes. Sin embargo, en la Cámara de Diputados de México se dedicaron durante más de tres horas a escuchar al periodista Jaime Maussan y a su grupo de médicos peruanos.

Maussan ya **había presentado en septiembre** dos cajas con supuestas momias extraterrestres encontradas en Perú y había afirmado que se trataba de "seres no humanos que no forman parte de nuestra evolución terrestre", aunque algunas semanas más tarde ya había sido desmentido.